
 

本山町教育委員会 議事録 
 

令和２年２月定例教育委員会   

場所：プラチナセンター 研修室   

 

（１）開会及ぶ閉会に関する事項 

開会 令和２年２月１３日（木） １３時５５分 

閉会 令和２年２月１３日（木） １４時５０分 

 

（２）出席者の氏名 

出席者  教育長   高橋 清人 

     職務代理者 小野 雄基 

     教育委員  溝渕 有香 

教育委員  前田 侯 

教育委員  山内 美香 

 

（３）議場に出席した者の氏名 

       教育次長  右城 有紀 

研修指導員 鈴木 薫子 

 

（４）議事・報告 

 

教育長  （高橋教育長挨拶） 

ただ今より、定例会を開会します。（省略） 

本山町教育委員会会議規則第６条の規定により半数以上の参加者で会議が成立

します。本日は４名の委員全員が参加していますので、本日の会議が成立している

ことを報告します。 

続いて、今日の議事録署名人を選任します。小野委員、溝渕委員にお願いします。

両人は同意願います。それでは続いて議事に入ります。 

 

 

議事内容 

議題 

１．令和元年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について 

 鈴木研指  資料を基に、本町の児童生徒の状況について報告。 

      小学校 ・男女とも肥満傾向である。・男子は体力も弱い傾向。 

          ・運動・スポーツについて否定的。 

      中学校 ・体格については、男女とも全国平均並み。・体力や質問紙も全国平

均並み。 

       課題として、小学校の体育授業の改善が必要である。体育の授業についても

否定的な割合が高い。 

       学校においても、検証し取り組んでいく予定である。 

 髙橋教育長 何をするにも体、健康が第一。校長会においても、協議し対応していく。 

 

 ２．土佐町が実施している i.Dareについて 

  髙橋教育長 本町の子ども４名が参加している状況があり、対応を協議したい。休会とし

ます。 

 

  髙橋教育長 会議を再開します。協議の結果、現在の i.Darに通っている本町の子どもた

ちについては教育支援センターとしての、指導要録上の出席扱いの要件は満た

していないため欠席扱いとする。また、通っている児童について、調査聞き取

りを実施する。 



 

  全教育委員 異議なし。 

 

 ３．嶺北広域行政事務組合教育委員会委員について 

  髙橋教育長 広域において給食センターを運営しており、その対応において教育委員会の

設置が必要。推薦者がいましたら決定をお願いしたい。会議を休会とします。 

 

  髙橋教育長 会議を再開します。推薦者を広域行政事務組合へ報告いたします。教育委員

の確定は、広域組合議会での議決によって確定します。よろしくお願いします。 

  全教育委員 異議なし。 

 

 

 

髙橋教育長 その他、何かありませんか。無いようですので、以上をもって本日の教育委

員会を閉会します。 

        次回の委員会は、3月 4日 16時 30分からとします。 

        以上本日の教育委員会を閉会します。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 


